



PEMERINTAH PUSAT BERI LAMPU HIJAU

Revitalisasi Pasar Prawirotaman Ditarget Setahun

YOGYA (KR) - Pasar Prawirotaman di Jalan Parangtritis akan direvitalisasi pada tahun 2019 mendatang. Proses pekerjaan fisik diharapkan bisa selesai dalam kurun waktu setahun sehingga awal 2020 bisa dioperasikan.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, mengungkapkan perencanaan atau Detail Engineering Design (DED) sudah dikerjakan tahun ini. Dengan begitu, ketika dana alokasi khusus (DAK) dari pemerintah pusat cair maka tahapan pekerjaan bisa langsung dimulai. "Sekarang tinggal menunggu kepastian dana itu cair. Harapannya di awal tahun supaya pekerjaan

lebih mudah," jelasnya, Jumat (28/9). Pemerintah pusat selaku penyokong utama pendanaan juga sudah memberikan lampu hijau. Hal ini seiring terbitnya Peraturan Presiden Nomor 64 Tahun 2018 yang sudah memasukkan rencana rehabilitasi bangunan Pasar Prawirotaman dalam kegiatan di Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan

Rakyat. Usulan anggaran untuk kebutuhan rehabilitasi Pasar Prawirotaman itu mencapai sekitar Rp 75 miliar.

Dalam DED yang dikerjakan oleh Pemkot Yogya, Pasar Prawirotaman yang semula satu lantai akan diubah menjadi empat lantai. Lantai pertama dan kedua akan digunakan untuk kegiatan pasar tradisional yaitu menjual komoditas bahan kebutuhan pokok, sedangkan lantai tiga dan empat akan dimanfaatkan untuk menampilkan berbagai produk industri kreatif lokal. "Setelah selesai direvitalisasi Pasar Prawirotaman diharapkan mampu memecah kepadatan wisatawan sehingga tidak hanya fokus di kawasan Malioboro dan Pasar Beringharjo saja," imbuhnya.

Sesuai tujuan awal, kegiatan revitalisasi itu guna menjadikan Pasar Prawirotaman sebagai destinasi surga belanja di Yogya sisi selatan. Apalagi kawasan Prawirotaman selama ini sudah dikenal dengan tempat menginapnya wisatawan mancanegara. Sehingga di samping mengangkat industri kreatif, Pemkot juga akan menghidupkan wisata malam dengan aneka kuliner di Pasar Pra-

wirotaman yang baru nantinya.

Heroe menjelaskan, saat ini Pemkot Yogya tengah melakukan kajian dan pendataan terkait potensi industri kreatif yang bisa difasilitasi di Pasar Prawirotaman. Salah satunya melalui kegiatan Jogja Festival sepanjang Oktober dalam rangka peringatan hari ulang tahun Kota Yogya.

"Akan ada keterlibatan berbagai sektor industri kreatif dalam festival tersebut. Kami pun bisa memanfaatkan kegiatan itu untuk pendataan dan pemetaan potensi," jelasnya.

(Dhi)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005